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Èíòåðâüþ ñ  Outlaws MC Russia

Ðåãèîí 23

   BLACKSMITHS MC, ïåðâûé ìîòîêëóá Þãà Ðîññèè

   Ìîòîòóðèçì

   Ìîòîîáçîð

Æåíñêèé ìîòîêëóá

Äóêàòè

Ðàò áàéê

Îñîáîå ìíåíèå

Ôîòîïðîåêò Dara Jesen 

Ïðî òàòóèðîâêè

Áàéêåðû ñìîòðîâîé – âçãëÿä ñíàðóæè

4 ñòð.

5 ñòð.

9 ñòð.

10 ñòð.

14 ñòð.

14 ñòð.

20 ñòð.

22 ñòð.

24 ñòð.

32 ñòð.

36 ñòð.

40 ñòð.

42 ñòð.

45 ñòð.

48 ñòð.
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Состоялась первая международная вы-

ставка мотоциклов и техники для активного 
отдыха и профессионального спорта «Мото-
зима-2015». Это принципиально новый вы-
ставочный проект, который совместил биз-
нес-событие и культурное мероприятие. По 
задумке организаторов выставка даёт мо-
тоиндустрии новый импульс в преддверии 
зимнего сезона. Наша редакция надеется, 
что мероприятие станет ежегодным, и в на-
чале снежного сезона все участники и гости 
«Мотозимы» будут получать заряд бодрости 
и позитива на грядущий холодный период.

Фотографии: Алексей АКУЛЬШИН



� ������	�
	���	�
		� ������	�
	���	�
		

� !���	�	"!���
	
"���#������	��	$�����	$�!%�����

— Кому пришла идея устраивать показы?
— Идея пришла, можно сказать, спонтанно.  

В августе 2015 года в Москве прошла первая 
Custom Convention Russia на бывшем заводе АЗЛК. 
А уже после этого в Интернете я познакомился  
с организаторами этого мероприятия — Славой  
и Сашей. Это творческие, очень увлечённые люди. 
Собственно, сама идея и родилась у них: это они 
нашли, перевели на русский язык и организовали 
несколько закрытых показов фильма в Москве. 
Наш мотоклуб «Русский Рассвет МК» идея очень 
заинтересовала, и мы решили попробовать прове-
сти показ этого фильма в Истре, тем более настала 
зима, мотоциклы стоят в своих «стойлах» до вес-
ны, а душа всё равно чего-то требует. И я считаю, 
тогда у нас всё удалось: как я уже сказал, фильм 
вызвал много споров, а после зрители подходили 
к моим братьям и говорили о том, что хотели бы, 
чтобы формат таких встреч стал регулярным или 
как минимум повторялся время от времени. Так что 
можем сказать, что наш мотоклуб идёт на поводу 
пожеланий наших друзей.

— Как проходят сами мероприятия?
— Формат киносеанса предполагает в первую 

очередь дружеское общение за кружечкой том-
ного напитка и тарелкой вкусной еды. Поэтому 
лучшее место для встречи — бар, в котором есть 
возможность на большом экране демонстриро-
вать кино. На счастье, один из наших братьев 
дружит с владельцами замечательного рестора-
на и бара «CHANTE» в Истре. Поэтому с местом 
проблем не возникло. Ну а дальше — реклама  
в Интернете, приглашение друзей, в общем-то, 
всё стандартно.

Перед началом показа у гостей есть время, 
чтобы покушать, пообщаться да и познакомиться 
друг с другом. Потом мы демонстрируем фильм,  
а после — есть время для обсуждения, когда хо-
чется услышать мнение от каждого гостя. Хотя  
в этот раз мы преподнесли небольшой сюрприз:  
на показе будут присутствовать автор Георгий Бе-
лов и один из создателей трайка или мотоцикла  
с коляской (тут трудно определить тип транспорт-
ного средства) «Химера» Денис Путьмин. Фильм 
«Химера» мы решили оставить на «загладочку» на-
шим зрителям. Поэтому зрители смогут не только 
высказать своё мнение о фильме и о тех произве-
дениях кастом-искусства, но и пообщаться с авто-
рам фильма и одним из кастомайзеров.
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Мотоклуб «Русский Рассвет МК» и Ресторан&Бар 
«CHANTE» проводят закрытые киносеансы, посвя-
щённые культуре кастомайзинга в России. На оче-
реди – показ фильма «Блеск и Пламя. Путешествие  
по Кастом Культуре».

Формат киносеансов показался редак-
ции журнала интересным, поэтому мы за-
дали пару вопросов одному из организато-
ров мероприятия — Сергею Иванову.

— Скажите, пожалуйста, это же у Вас не пер-
вый показ?

— Да, действительно! Это не первый кинопо-
каз, или, как лучше звучит, киносеанс. Наш мото-
клуб «Русский Рассвет МК» второй раз собирает 
наших друзей, и мы вновь хотим продемонстриро-
вать им что-то интересное, связанное с мотоцикла-
ми, автомобилями, техникой, а главное — показать 
людям, которые любят делать что-то своими рука-
ми, некие ориентиры, цели, возможно, даже идеи 
для дальнейшего творчества.

— Какие фильмы были до этого?
— Первый кинопоказ состоялся в декабре 

2015 года. Это был фильм, которого ещё нет  
в русском Интернете (да и, если не ошибаюсь,  
на английском языке его тоже ещё надо постараться 
найти). Фильм называется «Блеск и Пламя. Путеше-
ствие по Кастом Культуре». После просмотра кино 
вызвало немало споров, обсуждений и различных 
мнений. Кому-то фильм совершенно не понравил-
ся, а кто-то наоборот посмотрел его с огромным 
удовольствием. Но это как раз и интересно: на всех 
не угодишь, а задуматься можно заставить каждо-
го. Лично для меня главным открытием в фильме 
было то, что в кастомайзинге огромным пластом 
представлена художественная составляющая. При-
чём она в себя включает не только какие-то краси-
вые рисунки на автомобилях, мотоциклах, футбол-
ках или в кастом-студиях, но и общую подачу всей 
работы: как мотоцикл или автомобиль выглядит —  
начиная от общего вида и заканчивая какими-то 
мелочами, о которых знает только сам создатель. 
Я считаю, это очень важно, особенно для молодых 
кастомайзеров и дизайнеров: уделять внимание не 
только тому, «как тачка прёт», но и тому, как она 
при этом выглядит, соответствует стилю или даже 
создаёт свой стиль.
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23 января в спортивно-развлекательном цен-

тре «Точка» Ленинского района Московской обла-
сти (в д. Калиновка) прошёл первый этап из трёх  
по зимнему мотокроссу на льду.

���������	
����&	�	!����

23 февраля на мототрассе в Курьяново прошли 
соревнования по мини мотокроссу, посвящённые 
памяти В.П. Чкалова. Настоящий пример передачи 
традиций от отцов-ветеранов к молодёжи. Мы по-
здравляем организаторов «МотоВелоДом» с пер-
вым опытом проведения соревнований!

Ghosts MC регулярно проводит дружеские 
турниры по ножевому бою и стрельбе. Один 
из таких турниров пришёлся на конец января.  
О проведении турниров и участии в них можно 
узнать на официальном сайте Клуба.
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В Пермском крае рядом с г. Полазна еже-

годно проходят соревнования среди мотоцикли-
стов «Урала» под названием «Пермская муть». 
На мероприятия съезжаются гонщики из Екате-
ринбурга, Челябинска, Нижнего Тагила, Чайков-
ского, Уфы, Ижевска и других городов.

В заездах участвовали: в классах МУТЬ-2 —  
кроссовые мотоциклы, МУТЬ-3 — мотоциклы  
с коляской, МУТЬ-4 — квадроциклы и МУТНАЯ 
ХРЕНЬ — здесь участвовал транспорт, не имею-
щий определённой классификации. В этом году 
были шипованый мотоблок с санками и вездеход.

Кроме этого, проводился конкурс для самых 
креативных умельцев «МУТНЫЕ СССАНКИ», где 
весельчаки спускались с горы на различных  
и уникальных конструкциях на главный приз — 
экшн-камеру GoPro.

«Пермская муть» проходит уже восьмой год,  
и с каждым годом её репутация растёт. Это уни-
кальное мероприятие, на которое собираются 
друзья с разных городов России.

Wolf Brothers mc Moscow South Side проводит 
традиционный сейшн — День влюблённых в мото-
циклы. Всех гостей ждут традиционные байкерские 
развлечения, тёплая и радушная атмосфера. Ме-
роприятие является благотворительным, собран-
ные средства пойдут на нужды детского центра 
«Солнечный дом» Нижегородской области.
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Так метко окрестили самарские журналисты 
международный фестиваль SNOWDOGS, в рамках 
которого состоялись традиционные соревнования 
на унимото.

Представляем вашему вниманию фоторепор-
таж от Владимира Клещева.

Фотографии: Владимир КЛЕЩЕВ

Зима была долгой и холодной,  
но всё же богатой на события.




